
徽商期货用哪些银行卡 徽商期货用哪些银行卡支付

各位老铁们好，相信很多人对徽商期货用哪些银行卡都不是特别的了解，因此呢，
今天就来为大家分享下关于徽商期货用哪些银行卡以及徽商期货用哪些银行卡支付
的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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徽商期货是合法的吗

是合法的期货公司，2018年期货行业协会评级为A，超过了80%国内的期货公司
，实力比较大，不要求资金量就可以做到交易所保证金，其他期货公司是做不到的
，另外手续费也很低，一手螺纹钢只要两块多钱

在合肥徽商期货怎么样的，好像说是徽商集团的，徽商期货在行业内怎
么样，公司规模实力等方面

我在安庆这边，在徽商期货开户的，对我这样的普通交易者比较不错了，公司还可
以，主要手续费也比较低，应该性价比比较高的，我以前在上海别的公司也做过。

公司硬件好，主要交易速度快点，因为我短线的，还有就是手续费便宜就可以了，
什么行情分析就是忽悠你，自己做的好的根本就不会在做经纪人了。

主要很多经纪人自己都没交易过，找个自己做过期货的，可以交流下的，就不错了
，总之，期货赚钱的话，还是自己来吧。

我还是比较少发表的意见的，昨天交易的不太好，上网看看人家的思想变化。

有什么不好的，望见谅。

徽商期货ctp1和ctp2有什么区别

CTP1除了交易功能以外还具有结算、银期转账即出入金等功能，对于普通投资者
而言CTP1完全可以满足普通投资者的交易需求。
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CTP2的主要功能就是交易功能，不具有结算以及出入金功能，相对CTP1，2功能
简单，因此交易速度比主席更快，适用于高频以及程序化交易的投资者。

对于绝大部分客户来说，ctp1的交易速度已经绰绰有余，无需为了交易速度而特
地去申请ctp2席位，因为ctp2不能出入金，如若资金不能及时到位会在一定程度上
影响客户的正常交易，所以说，大家可以根据自己的需求自行判断选择。

徽商期货销户流程

徽商期货销户应该跟大多数的期货销户一样：

期货账户销户的投资者必须开设有相应的期货投资账户，确定不想要在进行账户操
作的时候，可以选择销户，期货销户流程如下：

1、客户持有相关的证券亲自到证券公司营业部进行销户;

2、开户人员验证客户证件、核实身份，并了解客户销户的原因，做好相应的记录;

3、指导客户签订销户确认书与期货市场投资者销户申请书;其中，销户确认书和申
请书分别对应的是自然账户和法人账户，需要寄回总部进行核实签字，并加盖公章
，然后会将客户账户中的资金转入到客户的结算账户中;

4、次日投资者可以查看其结算单，并取走相应的资金;

5、证券公司进行合同整理归档，并关闭其所有的权限;

6、交易所注销交易编码，客户的销户操作就完成了。

关于徽商期货用哪些银行卡，徽商期货用哪些银行卡支付的介绍到此结束，希望对
大家有所帮助。
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